

## パラナ州政府へコロナ禍での貧困家庭支援として 食料を寄贈

5月25日、高木在クリチバ日本国総領事は、新型コロナウイルスの影響で経済的な困難に直面している貧困家庭を支援するパラナ州政府の食料支援事業に参加し、主食である米を在クリチバ総領事館及び個人の名において寄贈しました。

引き渡し式はルシアーナ・サイトウ・マッサ・パラナ州知事夫人及びフェルナンド・シュニグ・パラナ州防災局長の立ち合いのもとで実施されました。高木総領事は、州政府が力を注いでいる社会連帯事業に参加できることは光栄であり、少しでもお役に立てれば幸いですと述べ、ルシアーナ州知事夫人からは、コロナ禍で困難を抱える人々のために食料や冬の衣類などを支援することは非常に大切であり、本日は友人である日本国総領事館及び高木総領事から米の支援を戴き心から感謝しますと述べました。



総領事から州知事夫人に対して食糧支援の趣旨を説明



Consulado Geral do Japão  
em Curitiba



州知事夫人から食料支援への感謝状を受け取る高木総領事



支援米を背景に、州知事夫人、高木総領事、防災局長

本件照会先：在クリチバ日本国総領事館 阿部職員  
電話：(41)3322-4919 メール：[cgjcuritiba@cl.mofa.go.jp](mailto:cgjcuritiba@cl.mofa.go.jp)